

De nombreux syndicats et organisations appellent à une nouvelle journée de grèves et de manifestations, le 28 avril 2016, pour le retrait du projet de loi El Khomri, avant son examen par les députés prévu le 3 mai.

La CGT lance un appel fort et déterminé à l'ensemble des salariés du privé et du public, des jeunes, des privés d'emploi, des retraités et de ses syndicats à poursuivre et à amplifier partout le rapport de force jusqu'au retrait de ce projet de loi atomisant notre modèle social.



Pour un code du travail du XXI^e siècle
Pour une réelle sécurité sociale professionnelle
Pour la réduction et le partage du travail

Mais aussi

Pour le retrait des poursuites contre les 8 Goodyears
et la discrimination d'élus CGT...

jeudi 28 avril

à 14 heures
de Denfert-Rochereau à Nation